



Ayuntamiento de Buenaventura

Excmo. Sr. Presidente de Diputación de Toledo
Sr. D. Álvaro Gutiérrez Prieto
Plaza de la Merced, 4
45002 Toledo (Toledo)

Estimado Presidente:

Recibidas el sábado 9 de mayo las mascarillas que su Institución distribuye, procedentes del Gobierno de España, en buen estado, puesto que las que el Gobierno Regional anunció a bombo y platillo que mandarían por correo, al menos en la localidad de Buenaventura, AÚN NO HAN LLEGADO, a pesar de llevar 60 días en Estado de Alarma.

Le agradecemos las 50 unidades que adjudican a nuestra localidad, teniendo en cuenta que tiene 450 vecinos censados. Y digo que le agradecemos, puesto que esta localidad, por si no sabe situarla en el mapa es la que delimita dos Comunidades Autónomas, por lo que desplazar a un empleado de su Corporación, en sábado y en vehículo oficial, supone un coste muy superior a los aproximadamente 46,00 € de las mascarillas.

En su misiva de 6 de mayo, por indicación de la Delegación del Gobierno, nos recomienda que no derrochemos las mascarillas y que distribuyamos las mismas a colectivos más vulnerables, a operarios municipales y demás trabajadores del municipio. Espero que cuando acuse recibo de esta, y pueda reunirse con el Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, me indiquen una fórmula para poder hacer un reparto justo de las mascarillas, puesto que, esta localidad tiene 12 empleados municipales, más de un tercio de su población son mayores y tiene un Centro de Mayores con medio centenar de internos, con lo que 50 mascarillas se quedan muy cortas para poder repartirlas. Claro, también puedo hacer como en otras localidades, trocear las mascarillas hasta tener 450 pedazos y pasarme casa por casa diciendo que este trozo es de una mascarilla del Gobierno de Sánchez/Iglesias, distribuida por la Diputación Provincial de Gutiérrez y que las del Gobierno de Page, aún están por venir. También, podría hacer una rifa por bandomovil con las mismas premisas: "se van a rifar 50 mascarillas del Gobierno de España entre los 450 vecinos de Buenaventura". Quizás esta escasez de mascarillas quirúrgicas sea debida a que se han desviado para otros lugares dentro y fuera de España.

En un primer momento, pensábamos devolver el lote de mascarillas, pero las dejaremos en Buenaventura, que, por cierto, y como usted comprenderá, está abastecida de mascarillas FFP2, guantes e hidrogeles. Incluso, se han adquirido unidades de mascarillas para los más jóvenes, por un importe superior al que usted distribuye.

Ayuntamiento de Buenaventura

Plza. del Ayuntamiento, 1, Buenaventura. 45634 (Toledo). Tfno. 925875001. Fax: 925875099



Cód. Validación: 55463WZDR52MSTTH6S5JSSGQ | Verificación: <https://buenaventura.sedelectronica.es/>
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 1 de 2



Ayuntamiento de Buenaventura

Creo que no me voy a extender más, este mensaje, después de registrado, será divulgado por todos los medios y redes que podamos.

Recuerde Sr. Presidente que es una OFENSA para los VECINOS de BUENAVENTURA esta entrega de mascarillas quirúrgicas.

Atentamente, el Alcalde de Buenaventura.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

